

Síntesis Deportiva



No habrá espectadores en los Juegos Olímpicos

Los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, que se desarrollarán del 23 de julio al 8 de agosto, no tendrán espectadores en los estadios, según anunció el Gobierno japonés a falta de 15 días para el comienzo de la cita. Es que el avance de contagios de Covid-19 obligó al país a decretar un nuevo estado de emergencia sanitaria en la capital nipona del 12 de julio hasta el 22 de agosto.

«No habrá espectadores», dijo la ministra para los JJ.OO., Tamayo Marukawa, después de que en Tokio se contabilizaran 920 nuevos casos de coronavirus, la mayor cifra diaria desde mediados de mayo, cuando hubo 1.010. La decisión se tomó durante una reunión de los organizadores en la que estuvo el presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach.

Cabe recordar que en total se esperan unos 11.000 deportistas de cerca de 200 países en los Juegos de Tokio, que fueron aplazados el año pasado a causa de la pandemia.

Horacio Zeballos está en la final de Wimbledon en dobles

El marplatense Horacio Zeballos y su compañero catalán Marcel Granollers avanzaron hoy a la final del cuadro de dobles de Wimbledon, el tercer torneo de Grand Slam del año, tras imponerse en semifinales sobre la pareja conformada por el tandilense Máximo González y el italiano Simone Bolelli por 6-4, 6-4 y 7-6 (7-3).

Zeballos, séptimo en el ranking mundial de dobles de la ATP, y Granollers (10), se impusieron sobre Machi González (36) y Bolelli (46) luego de dos horas y cuarto de juego, en la cancha número dos del All England Club, en Londres.

El argentino, de 36 años, y el catalán, irán en busca del título este sábado ante los máximos favoritos, los croatas Mate Pavic (1) y Nikola Mektic (3), quienes vencieron en la otra semifinal al estadounidense Rajeev Ram (12) y el británico Joe Salisbury (11) por 7-6 (8-6), 6-3, 6-7 (2-7) y 7-6 (7-5).

NBA: Phoenix derrotó a los Bucks 118-108 y puso la serie 2-0

Motivados por un tremendo nivel de Chris Paul (23 puntos), Mikal Bridges (27 puntos) y Devin Booker (31 puntos), los Phoenix Suns ganaron el Juego 2 de las Finales de la NBA 118-108 ante Milwaukee Bucks, que finalmente podrán jugar en casa el próximo domingo a las 20 (hora de Argentina).

La brillante actuación de Antetokounmpo con 42 puntos no le alcanzó a los Bucks que el factor cansancio le cobró estragos en el plantel de Milwaukee, gastó demasiada energía en su ímpetu por cerrar la desventaja a minutos del final. El tiempo no fue suficiente y los Suns aumentaron a 2-0 la serie antes de volar a Milwaukee para el tercer partido.